



# Lapas Permisan Bagikan Bantuan Sosial dan Panen Raya Cabai, Dukung Ketahanan Pangan

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.JMN.OR.ID](http://CILACAPSELATAN.JMN.OR.ID)

Dec 25, 2024 - 20:47



*Lapas Permisan secara penuh mendukung program ketahanan pangan dan akselerasi program Menteri Imigrasi*

*dan Masyarakat. Kegiatan penyerahan bantuan sosial secara simbolis kepada warga binaan masyarakat dan masyarakat sekitar dilaksanakan secara virtual, dipimpin oleh Menteri Imigrasi dan Masyarakat, Agus Andrianto, Selasa (24/12).*

NUSAKAMBANGAN - Lapas Permisan secara penuh mendukung program ketahanan pangan dan akselerasi program Menteri Imigrasi dan Masyarakat. Kegiatan penyerahan bantuan sosial secara simbolis kepada warga binaan masyarakat dan masyarakat sekitar dilaksanakan secara virtual, dipimpin oleh Menteri Imigrasi dan Masyarakat, Agus Andrianto, Selasa (24/12).

Kegiatan ini dirangkai dengan Panen Raya cabai, yang menghasilkan 3,6 kg. Hasil panen ini menjadi simbol keberhasilan program ketahanan pangan di Lapas Permisan. Program ini bertujuan meningkatkan kemandirian pangan dan kesejahteraan warga binaan. Kasubag TU Lapas Permisan, Andi Darmawan, menyambut baik kegiatan ini dan berharap dapat meningkatkan kesadaran akan pentingnya ketahanan pangan.

Menteri Imigrasi dan Masyarakat, Agus Andrianto, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian pemerintah terhadap warga binaan dan masyarakat. "Kita berharap bantuan ini dapat membantu meningkatkan kualitas hidup dan memperkuat ikatan sosial," ujar Menteri. Kegiatan ini juga diikuti oleh seluruh UPT Masyarakat secara virtual.

Bantuan sosial diberikan kepada 4 keluarga warga binaan dan masyarakat sekitar, sebagai wujud kepedulian pemerintah. Bantuan tersebut berupa paket sembako, alat kesehatan, dan lain-lain. Kegiatan ini membuktikan komitmen pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan warga binaan dan masyarakat.

Andi Darmawan, menambahkan bahwa kegiatan ini juga bertujuan meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam pembangunan. "Kita berharap kegiatan ini dapat menjadi momentum bagi warga binaan untuk memulai hidup baru yang lebih baik," kata Andi. Kegiatan ini juga diharapkan dapat memperkuat ikatan sosial antara warga binaan dan masyarakat.

Kegiatan ini berjalan sukses dan pihak Lapas Permisan berharap kegiatan serupa dapat dilaksanakan secara berkala untuk mendukung program ketahanan pangan dan kesejahteraan masyarakat.

#agusandrianto

#kemenimipas

#kumhamPASTI

#kemenkumham\_ri

#ditjenpas

#kanwilkemenkumhamjateng

#lapaspermisan